

El Jugador

—xx—

Era la media noche cuando abandonó la mesa del juego. Instintivamente tomó el camino de su casa. Su cabeza ardía. Aplastaba su cerebro un peso enorme. Y pensó....

Pensó en su familia; en su mujercita que a esa hora, debía esperarlo temblando de frío y de zozobra al lado de la cuna de su hijo durmiendo.

Que le diría?

El cielo cubierto de estrellas, resplandecía indiferente sobre su frente pálida.

De vez en cuando un trasnochador con el cuello del gaban subido hasta las orejas, marchando de prisa, pasaba por su lado mirándole con desconfianza.

Y el miserable volvía la cara con miedo de ser conocido, de que leyeran en su rostro la infamia cometida.

Llegó.

Con mano convulsa metió la llave en la cerradura y tembló al escuchar el ruido de los goznes que gemían.

La voz del remordimiento gritó en este instante en su conciencia.

Sintió un puñal que le destrozaba las entrañas.

¿Eres tú?

Y dos brazos la estrecharon,

Alferez Real

Reclame su

CUPON

para las rifas mensuales

OBREROS

Es preciso apoyar las industrias nacionales y de manera especial las que son benéficas al proletariado, tales como la industria de

LA ESPIGA DE ORO

que ha puesto al alcance de todos los pobres los 'espaguetis' y 'macarrones', que antes sólo consumían las gentes acomodadas.

Con una libra de las populares 42 comen más de veinte personas.

y unos labios le besaron en los labios.

¡Miral es una cosa horrible.

Estaba pensando en que lo habías perdido todo, en que no teníamos ya donde colocar la cuna de nuestro hijo.

—¿Qué tontería ¿verdad?

Y ella le decía todo aquello con los ojos clavados en sus ojos; apretándole la mano dichosa de tenerlo a su lado.

—¿si fuera cierto?

Le dijo en tono frío, seco, con el tono del que conociendo su falta, pretende evitar su castigo, haciendo, sentir la superioridad de sus esfuerzos materiales.

Quedóse la mujercita con los ojos muy abiertos, casi espantada.

¿Por qué misterioso presentimiento decía la verdad su corazón?

Luego, con una mano apoyada en la cuna del niño.

—¿Qué importaría? dijo:

Una madre siempre encuentra con qué darle de comer a su hijo.

Y había tal majestad en su actitud, tan fiera altivez en su mirada, que el miserable, cayendo de rodillas.

—¡Perdón! grito deshecho en lágrimas. Desde ese día Tomás fue el mejor de los esposos y más honrado de los hombres.

Vencido por la virtud de una

madre, de la madre de su hijo, no quiso ser menos que ella y, obrero infatigable del trabajo, rehizo no sin creces, la fortuna que había perdido:

LEON TOLSTOY

Los hijos del borracho son degenerados.

Quien bebe aguardiente contribuye a sostener el Régimen imperante más eficazmente que un sufragista, por que un voto sobra siempre y los centavos siempre se suman a los arcas de los explotadores oficiales.

En la Alhambra

Desterrados a los moros que hicieron estos palacios, para auementar los espacios donde hacer plazas de toros.

Tras de gloriosas conquistas, celosos inquisidores testaron agricultores y desterraron artistas,

y hoy a triste emigración corre un pueblo peregrino, pensando por el camino en la santa Inquisición,

que dejó... lo que se ve: un mendigo en cada esquina, una cruz en cada ruina, mucho fraile y poca fe,

LEOPOLDO CANO

MUY PRONTO

"Flor del Valle"

El mejor chocolate caucano.

LA IMPRENTA DE
AL HUMANIDAD"
SE ENCARGA DE EJECUTAR VOLANTES, PROGRAMAS,
TIMBRES, TIQUETES, FOLLETOS, Y TARJETAS.
A LO PRECIOSOS MAS BAJOS DE LA PLAZA. SE GRAN-
TIZA RAPIDEZ Y CUMPLIMIENTO.

DULCRIMA
ES LA BEBIDA
Lo demás es... literatura